

Bolivia destaca como un país donde existe plena democracia



La Paz, 16 feb (PL) Bolivia destaca como un país donde existe plena democracia, con el principio de participación ciudadana, según aseguró a la prensa la presidenta de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), Esmeralda Arosemena.

'Al tener este espacio para escuchar a la sociedad boliviana, yo opino que es una muestra de lo que es democracia, con su principio de participación ciudadana', puntualizó Arosemena tras finalizar el 171 periodo de sesiones de la CIDH en la ciudad de Sucre.

El trabajo de ese organismo concluyó la víspera, luego de 10 días, con la aprobación de 11 informes de fondo relacionados a casos y peticiones de vulneración de derechos en países de la región.

La presidenta de la Comisión insistió en la necesidad de que la sociedad boliviana consolide y fortalezca esa democracia en base a nuevas estrategias y trabajo conjunto desde diversos espacios.

Por su parte, el presidente de esta nación sudamericana, Evo Morales, calificó la democracia nacional como participativa y decisoria, durante un acto de entrega de un centro escolar en Sucre.

'Nuestra forma de practicar la democracia es mucho más profunda, no sólo es una democracia representativa, sino participativa y decisoria. La democracia en Bolivia no sólo termina en el voto, la

democracia en Bolivia es proactiva de todos los días, en reuniones con los movimientos sociales, con los empresarios. Se toman decisiones respetando nuestras diferencias. Ésa es la democracia', aseguró.

Morales puntualizó que esa práctica es posible gracias a la Constitución Política del Estado, la cual respeta los derechos individuales y colectivos.

En ese sentido, el líder boliviano instó a continuar los debates sobre la constitución, principalmente con las nuevas generaciones.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/183675-bolivia-destaca-como-un-pais-donde-existe-plena-democracia>



Radio Habana Cuba